

#Política

Revocación de mandato no es confrontación

INDIGO STAFF

Julio Menchaca, gobernador de Hidalgo, destacó la importancia de someterse a la consulta de revocación de mandato tras rendir su Tercer Informe de Gobierno. En el cual también presumió el respaldo de la presidenta Claudia Sheinbaum y de los legisladores del estado en el Congreso de la Unión.

Desde la plaza Juárez de Pachuca, Menchaca reiteró su disposición para que se realice esta consulta argumentando que “gobernar es servir”, lo que implica someterse al escrutinio de la gente y que la crítica popular evalúe sus resultados.

“Este año tendremos una cita con la democracia participativa, me refiero a la revocación de mandato. Algunos confunden este ejercicio con una confrontación, nosotros la abrazamos como lo que es: un instrumento de expresión de la voluntad ciudadana”, dijo.

Hidalgo, parte de los proyectos nacionales por visión de Sheinbaum

Julio Menchaca, gobernador de Hidalgo, argumentó que en su administración “destinamos recursos sin precedentes en infraestructura y educación, un monto histórico para ampliar la cobertura de los programas sociales y cada vez más empresas llegan a nuestro territorio gracias a las condiciones favorables”.

El gobernador de Hidalgo agradeció a la presidenta Claudia Sheinbaum y destacó que ‘gracias a su visión, la entidad forma parte de los grandes proyectos’

Menchaca Salazar también expresó su respaldo y agradecimiento a la presidenta Sheinbaum por su compromiso con México e Hidalgo en particular pues “gracias a ella y a su visión de país, nuestra entidad forma parte de los grandes proyectos nacionales”.

De este respaldo federal resaltó el tren México-Pachuca; los polos de desarrollo en Tlaxcoapan y Zapotlán; la reconversión de la termoeléctrica y el saneamiento del río Tula; la construcción de 31 mil 500 casas de Vivienda para el Bienestar y tres hospitales IMSS Bienestar.

En materia de seguridad, agradeció la colaboración con el general Hugo Humberto Pedroza Salazar la 18va zona militar, el contralmirante Jorge Cigales de la base naval logística de la Armada y el general Ulises Tadeo, comandante de la Guardia Nacional en Hidalgo.



Julio Menchaca, gobernador de Hidalgo, destacó la importancia de someterse a la consulta de revocación de mandato tras rendir su Tercer Informe de Gobierno.

FOTO: CUARTOSCURO